

TIVON 25. Apr 2025

Matze-Tijul in Israel



Rund 60 Freunde des Keren Hajessod Schweiz verbrachten den diesjährigen Pessach-Ausflug im Jugenddorf Ramat Hadassah nahe Haifa. Der Ort ist für die Schweizer Förderorganisation von besonderer Bedeutung: Sie finanzierte die dortige Sporthalle und plant auch Renovationen. Nach einem herzlichen Apéro stellte die Leitung das Konzept des Jugenddorfs vor. Ramat Hadassah betreut

gefährdete Jugendliche – mit beeindruckendem Erfolg: Rund 90 Prozent der Absolventen integrieren sich trotz schwierigster Startbedingungen erfolgreich in die israelische Gesellschaft. Während die Erwachsenen mit dem Journalisten Henrique Cymerman über Weltgeschehen und Israels Lage diskutierten, erkundeten Kinder und Jugendliche das Gelände – ob beim Umgang mit Tieren oder auf einer Mountain-Bike-Tour. Ein reichhaltiges Mittagsbuffet und musikalische Aktivitäten rundeten den unterhaltsamen Tag ab.

www.ramat-hadassah.org.il

Emily Langloh
